

3 Pièces

70 m²

Réf. 2648va

3 835 000 €

AGENCE  EUROPE

SINCE 1977

WILSON GROUP

LUXURY REAL ESTATE

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans l'un des immeubles les plus recherchés de la Croisette, dû à son emplacement exceptionnel, face au Palais des Festivals et au dessus des magasins les plus luxueux de Cannes, très beau 3 pièces de 70 m² en excellent état, offrant une expérience unique au cœur de la vie cannoise. Très jolie terrasse jouissant d'une belle vue mer et Croisette, dans un cadre idyllique. - Entrée - WC invités - Salon - Cuisine américaine équipée - 2 chambres en suite . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

In one of the most sought-after residences on the Croisette, thanks to its exceptional location directly opposite the Palais des Festivals and above Cannes' most prestigious luxury boutiques, this beautiful 70 sqm two-bedroom apartment is presented in excellent condition, offering a unique lifestyle experience at the heart of Cannes. A lovely terrace enjoys beautiful views of sea and the Croisette, providing an idyllic setting. - Entrance hall- Guest toilet- Living room- Fully equipped open-plan kitchen- 2 en-suite bedrooms . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

